
Wie viele andere Kommunen in Deutschland ist auch Halle (Saale) verschuldet. Das ist die 
Folge einer verfehlten Finanzpolitik in den Jahren 2000 bis 2012. Der Handlungsspielraum 
unserer Stadt wird dadurch erheblich eingeschränkt. 
 
In diesem Kontext fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie hoch war die städtische Verschuldung zum Stichtag 31.12.2020? 

2. Wie hoch war diesbezüglich die Pro-Kopf-Verschuldung? 

3. Wie hoch war die städtische Verschuldung zum Stichtag 30.09.2021? 

4. Wie hoch war diesbezüglich die Pro-Kopf-Verschuldung? 

5. Wie hoch wird die städtische Verschuldung voraussichtlich zum 31.12.2021 sein? 

6. Wie hoch wird diesbezüglich die Pro-Kopf-Verschuldung sein? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 

 


